

VALDERREDIBLE

La pista del aeródromo de La Lora, lista para despegues

Las obras ya han terminado y estará operativa en unos días

09.09.2008 - J. L. SARDINA

Los trabajos para la construcción de un aeródromo en el páramo de La Lora, en terrenos de Rebollar de Ebro (localidad del municipio campurriano de Valderredible), ya han finalizado. Los trabajadores de la empresa Tragsa, con un presupuesto de 1.197.931 euros, daban esta semana los últimos retoques, después de asfaltar la pista. Fuentes oficiales de la Consejería de Desarrollo Rural, que dirige Jesús Oria, estiman que el aeródromo estará operativo en unos días. Con ello, la pista forestal entrará en funcionamiento para el inicio de la campaña.

La pista se ubica en terrenos de titularidad pública propiedad de los pueblos de Sobrepeña y Rebollar de Ebro, que cedieron 122.500 metros cuadrados para ejecutar esta actuación. En su día, las juntas vecinales fijaron una concesión administrativa por 30 años con reversión gratuita de los terrenos al término del plazo de la concesión..

Las actuaciones que estuvieron paradas al estar pendiente su ejecución de una resolución del Ministerio de Medio Ambiente, se han dividido en cuatro apartados que comenzaron con la construcción de un camino de acceso desde la CA-787 hasta la pista para los aviones. La franja tiene 1.000 metros de longitud por 30 de ancho. La pista ha sido señalizada pintando un eje longitudinal discontinuo en pintura de dos componentes.

Torre de vigilancia

Las actuaciones se complementan con la instalación del edificio principal de la instalación que será una casa prefabricada en madera, dotada de tres habitaciones, baño, cocina y salón, completamente equipada para su uso por parte del personal técnico y pilotos. A escasos metros de la vivienda se ha ubicado una torre de vigilancia y comunicaciones en la que se ubicarán las emisoras y antenas.



Durante los últimos días se han dado los retoques definitivos al asfalto de la pista de La Lora. / J. L. S.